

Le vice-premier ministre cubain Ramiro Valdés arrive au Nicaragua (+ Photo)



Photo : Prensa Latina.

Managua, 19 juil (RHC) Le vice-premier ministre cubain Ramiro Valdés est arrivé vendredi au Nicaragua pour participer à l'événement principal marquant le 45ème anniversaire du triomphe de la Révolution Populaire Sandiniste.

Le héros de la République de Cuba et commandant de la révolution est arrivé dans ce pays d'Amérique centrale accompagné du chef du département de la politique des cadres du comité central du parti communiste, Humberto Camilo Hernández.

La représentation de l'île est également composée de la vice-ministre des affaires étrangères, Josefina Vidal, et de la sous-directrice générale de la presse, de la communication et de l'image du ministère des affaires étrangères, Ileana Fonseca.



Le haut dirigeant du pays caribéen et son entourage ont été accueillis à l'aéroport international Augusto C. Sandino de la capitale par le président exécutif de l'Institut nicaraguayen de la sécurité sociale, Roberto López, et le chargé d'affaires de l'ambassade cubaine, Sergio González.

Plus de 700 invités internationaux et délégations officielles d'autres nations du monde telles que la Russie, la Biélorussie, l'Algérie et l'Iran, entre autres pays d'Amérique latine et des Caraïbes, d'Europe, d'Asie et d'Afrique, sont attendus pour participer aux activités de la fête nationale au Nicaragua.

Le 19 juillet 1979, la troisième et dernière révolution armée d'Amérique latine et des Caraïbes a triomphé au Nicaragua, après la révolution mexicaine (1910) et la révolution cubaine (1959).

La victoire du Front sandiniste de libération nationale au Nicaragua a mis fin à 45 ans d'exploitation par la dictature militaire des Somoza (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360518-le-vice-premier-ministre-cubain-ramiro-valdes-arrive-au-nicaragua-photo>



Radio Habana Cuba